



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

16 DE OCTUBRE

¡Feliz 57° Aniversario Colegio Médico del Perú!

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, expresa un fraterno saludo institucional al Colegio Médico del Perú –CMP, que este 16 de octubre está conmemorando su 57° Aniversario al servicio de la profesión médica y del país.

En nombre de todas las facultades de medicina del país, hacemos extensivo nuestro saludo a su Decano, Dr. Pedro Miguel Palacios Celi, así como a los integrantes de su Comité Ejecutivo Nacional; y al mismo tiempo, renovamos nuestro compromiso de seguir estrechando lazos de confraternidad y trabajando juntos por la salud de la población de nuestro país.

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



síguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



síguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)